

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERÍA**



**ACTITUDES DE LOS USUARIOS EN LA REALIZACIÓN DEL EXAMEN
DEL TACTO RECTAL COMO MEDIO DE DIAGNOSTICO EN LA
PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES PROSTÁTICAS
CONSULTORIO DE UROLOGÍA – HOSPITAL
MARÍA AUXILIADORA SETIEMBRE - 2014**

TESIS

PRESENTADA POR BACHILLER

CHAVEZ MATOS, TONI ELEAZAR

**PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE
LICENCIADO EN ENFERMERÍA**

Lima – Perú

2016

RESUMEN

Es relevante conocer cuáles son las actitudes que tienen los usuarios, en especial el de las personas adultas que se encuentran en la edad en donde el organismo va manifestando cambios progresivos por el periodo de envejecimiento, lo cual nos lleva a saber algunos de los exámenes, como el examen del tacto rectal que ayudara al diagnóstico de enfermedades prostáticas. Comúnmente los varones se abstienen a realizarse todo tipo de examen para detectar alguna enfermedad que se pueda producir a lo largo de la vida, por lo que surge la motivación de estudiar cual es la actitud de los usuarios en la realización del examen del tacto rectal como medio de diagnóstico en la prevención de enfermedades prostáticas. El Objetivo. Fue determinar cuáles son las actitudes en los usuarios para la realización del examen del tacto rectal como diagnóstico en la prevención de enfermedades prostáticas, el método de estudio fue descriptivo, transversal y cuantitativo, en los resultados. El mayor porcentaje de los usuarios muestran actitud de indiferencia hacia el examen del tacto rectal 56% (28), de aceptación 24% (12) y de rechazo 20% (10), concluyendo así que la actitud que tienen los usuarios hacia el examen del tacto rectal son de rechazo, por lo tanto se rechaza la hipótesis planteada

PALABRAS CLAVES: Actitud, examen del tacto rectal, enfermedades prostáticas